
 

平成 30年第４回定例会  一般質問の質問事項（要旨）  

 

 

匂 坂 祐 二  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政について  

２  公共施設整備計画について  

３  高齢者センターについて  

４  危険ブロック塀対策について  

５  児童の通学路の安全対策について  

６  学校の支援について  

 

加 藤 秀 子  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政対策プログラムについて  

２  待機児童対策について  

３  交通整理員について  

４  魅力あふれるまちづくりについて  

５  総合的病院について  

６  教育環境の充実について  

７  多選について  

 

橋 爪 明 子  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政危機脱出宣言について  

２  教育環境の充実について  

３  ブロック塀の改修について  

４  耐震診断・耐震工事について  

５  学童保育について  

６  高齢者センター浴場について  

 

飯 山 圭 一  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  災害対策について  

 ①  災害弱者の避難について  

 ②  情報の伝達について  

２  ごみ出しについて  

 ①  事業系ごみと家庭系ごみの区分、仕分けについて  

 ②  ネットボックスの管理と今後の課題について  

３  緊急財政対策プログラムの成果と見通しについて  



菊 池 俊 一  議 員 【質問方法：一問一答式】 

１  平井市長３期目４年間と次の４年間について  

  

田 中 英一郎  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政対策プログラムと総合計画について  

２  逗子市の未来を築くまちづくりについて  

３  がん対策について  

 ①  がん教育について  

 ②  アピアランスケアについて  

 

八木野 太郎  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  緊急財政対策と市長の責任について  

２  逗子の未来と市長の責任について  

３  総合的病院建設について  

４  小中学校教育について  

 ①  道徳教育について  

 ②  英語力強化について  

５  株式会社パブリックサービスについて  

 

佐 藤 恵 子  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  財政健全化について  

２  総合的病院について  

３  交通弱者の問題について  

４  防犯について  

５  人口政策について  

 

松 本   寛  議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  「市民の長であり行政の長」市長の政治スタンスについて  

 ①  人口・財政見通しについて  

 ②  総合的病院について  

 ③  鎌倉市境におけるロードプライシングについて  

 ④  乱開発について  

 ⑤  池子接収地について  

 



岩 室 年 治 議 員  【質問方法：一問一答式】 

１  池子米軍基地問題について  

２  防災対策について  

３  戦没者追悼式について  

４  県立逗子高校と逗葉高校の統合について  

５  総合的病院誘致について  

６  ごみ処理・資源化と広域化について  

 ７  プール無料券について  

 ８  財政対策について  

  

中 西 直 美  議 員  【質問方法：一問一答式】 

 １  下水道終末処理場における汚泥について  

 ２  危機管理について  

 ３  給食について  

 ４  交通整理員について  

 ５  ひとり親家庭への支援について  

 ６  ふるさと納税について  

 ７  総合的病院誘致について  

 

眞 下 政 次  議 員   【質問方法：一問一答式】 

１  緊急財政対策について  

 

田 幡 智 子  議 員  【質問方法：一問一答式】 

 １  財政について  

 ２  平井市長 12 年間の市政運営について  


